

**早まる日没 事故に気を付けて
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう**

夕方4時～夜7時の時間帯は、特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

日没後の歩行者にも気を付けるとともに

日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

～交差点は危険地帯～

交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！

構内・バック時の事故防止

～構内も 停車するまで 運転中～

- 構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない
- バックの進入路、シャッター、ほかの車の有無の確認は、「一旦停止」し、「自分の目」で確認
- 自分の車の後ろの状況を確認しなければ、バックできない
- ※必ず、「一旦降りて」、後ろの状況を、「自分の目で」確認しましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

**敷き鉄板の積み下ろし作業時
ユニック作業に注意しましょう**

朝5時 歩いて横断 大型トレーラーにはねられ死亡

現場は信号機のある交差点手前、50メートル ほぼ直線の道路

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/3(日) 7:55

2日午前5時ごろ、埼玉県での、道路を歩いて渡っていた女性（67）が大型トレーラーにはねられ死亡が確認された。警察は大型トレーラーの運転手の男性（36）を現行犯逮捕。現場は信号機のある交差点の手前約50メートル。車道に直面する歩道はなく、運転手の男性は「人が渡ってくるとは思っていなかった。気が付いてブレーキを踏んだが、間に合わなかった」と容疑を認めているという。

早朝6時 信号や横断歩道のない場所

国道を横断中の男性、はねられ死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/2(土) 12:02

2日午前6時ごろ、佐賀県の国道を歩いて渡っていた男性（62）が、軽乗用車にはねられ全身を強く打つなどして死亡しました。現場は見通しのいい直線道路で信号機や横断歩道はなく、警察は軽乗用車を運転していた女性（62）から事情を聴いています。

見通しのよい直線道路 大型トラックと正面衝突

軽乗用車の38歳の男性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/11/2(土) 21:03

2日午後3時すぎ、長野県の国道で軽乗用車と大型トラックが正面衝突する事故があり、軽乗用車を運転していた男性（38）が死亡しました。大型トラックの運転していた男性（51）にけがはないということです。現場は見通しのよい直線道路。

深夜0時 飲酒運転疑いで高校教諭逮捕

懇親会後に物損事故

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019年11月03日17時48分

飲酒運転して物損事故を起こしたとして、警察は3日、酒酔い運転容疑で、県立高校の教諭の男性容疑者（58）を現行犯逮捕した。容疑を認めているという。逮捕容疑は3日午前0時5分ごろ、福島県の市道で、酒に酔った状態で乗用車を運転し、民家のエアコン室外機や外壁に衝突する事故を起こした疑い。県教育委員会によると、容疑者は2日懇親会に出席していた。